

Hayet-Radisson, veuve de Jean Veron-Grand-Ménil. Ils n'eurent qu'un enfant, une fille, baptisée à Repentigny, en 1682.

Jalot fut tué par les Iroquois le 2 juillet 1690, près la coulée de Jean Grou, avec 9 compagnons, parmi lesquels Antoine Chaudillon, chirurgien de la paroisse de la Pointe-aux-Trembles. Ils furent tous enterrés à la hâte sur le lieu même. Leurs ossements furent transportés au cimetière le 2 novembre 1694. (4)

Le 2 décembre sa veuve demande une assemblée de parents pour faire le choix d'un tuteur et d'un subrogé-tuteur pour ses enfants mineurs (quoique Tanguay n'en mentionne qu'un). Cette assemblée a lieu et les tuteurs sont choisis le 5 décembre de la même année.

Quatorze jours plus tard, le 19 décembre la veuve se marie à Montréal, à Jean Baptiste Bouchard. (5)

#### JOBERT.

Souscripteur à une brochure sur le " Mal de la Baie ", attribuée au docteur Jones, et qui avait été publiée, supposait-on, à Montréal, en 1786.

Le docteur Jobert demeurait et pratiquait à Montréal. Le docteur Latham, arrivant en cette ville en 1769, logea chez un docteur Jobert. Il s'agit probablement de celui dont nous parlons présentement.

#### JOBERT, Jean-Baptiste.

Chirurgien-major de la flotte du roi " Marie ", il passe l'hiver de 1759-1760 à Montréal et y épouse Charlotte Larchevêque. Le contrat de mariage fut passé devant François Simonnet, notaire de Montréal, le 2 février 1760.

4. *Reg. de la Pointe-aux-Trembles, Mont.*

5. *Rapp. du Séc. et Reg. de la Prov. de Québec 1890-91*, p. 296. Tanguay, *Dict. Gén.*, vol. I, pp. 129, 285, 317; vol. IV, p. 578.